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ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA 

 

 

Reunião:  20/01/2025 - 2ª feira 

Local:  Sala do Carteado – Sede Social 

Horário: 19h 

 

 

Presenças: 

 

Carlos Alexandre Brazolin - Presidente 

Ney Roberto Caminha David - Vice-Presidente 

Gervásio Ângelo Teixeira - Diretor de Área Administrativa e de Área Financeira 

Marcos Macedo Maynard Araújo - Diretor de Área de Esportes Individuais e Aquáticos 

José Luiz Toloza Oliveira Costa - Diretor de Área Jurídica 

Roque Antonio Horta de Ferreira Mendes - Diretor de Área de Marketing Institucional 

Dante Boccuto Junior - Diretor de Área de Operações 

Gerson Aguiar de Brito Vianna - Diretor de Área de Patrimônio 

André Novaes Patury Monteiro - Diretor de Área de Restaurantes 

Maria Cristina Machado de Araújo - Diretora de Área de Esportes Associativos 

Antonio Carlos Foschini - Diretor de Área Cultural 

Fábio Prado Ferraro - Diretor de Área de Esportes Coletivos e Raquetes 

 

 

 

Ausências justificadas: 

João Luís Gagliardi Palermo - Assessor de Planejamento 

Fernanda Fonseca Themudo Wissenbach - Diretora de Área de Relações Esportivas 

Gilberto Maria Rossetti - Diretor de Área de Relações Institucionais 

Raul Leite Mota e Silva - Diretor de Área Social 

Gilberto Ratto Ferreira Leite - Diretor de Área de Marketing Esportivo 
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I-EXPEDIENTE 

 

O Presidente abriu a reunião dando as boas-vindas e agradeceu a participação de 
todos na 22ª Reunião da Diretoria da gestão 2023-2025. 

 

 

Comunicados 

 

• Feijoada Carnavalesca será realizada no dia 22 de fevereiro com as atrações 
Diogo Nogueira, Pagode do Exalta e Escola de Samba Rosas de Ouro 
Início das vendas: dia 21 de janeiro  
 

• Próxima Reunião da Diretoria: 17 de fevereiro 
 
 

Votos de Louvor 

 

Anexo A: Diretoria de Área de Relações Esportivas 

 

 

Votos de Pesar 

 

Voto de pesar pelo falecimento de Luiz Cláudio Salgueiro Galeazzi, Tatiana Natucci 
Niro, Maria Eduardo Niro Galeazzi, Maria Elena Niro Galeazzi, Maria Antonia Niro 
Galeazzi, Lilian Galvão Natucci Niro, Veridiana Nattuci Niro, Bruno Cardoso Munhoz 
Guimarães Araújo, Matteo Niro Guimarães e Giulia Niro Guimarães. 

 

 
RAM e Demonstrações Contábeis ECP 
 

Na primeira reunião do ano não há distribuição do RAM e das Demonstrações 
Contábeis em virtude dos processos de encerramento do exercício. 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

dezembro%20-%2009.12.2024%20-%20Conquistas%20Esportivas%20-%20Esportes%20Coletivos%20e%20Raquetes%20-%20ANEXO%20A.pdf
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Pauta da próxima Reunião do Conselho Deliberativo no dia 27 de janeiro 

 

ORDEM DO DIA 

 

Item 1 – Apreciação da Ata da 765ª Reunião Extraordinária, realizada no dia 16 de 
dezembro de 2024. 

 

Item 2 - Apreciação do processo CD-03/2015, referente à proposta formulada pela 
Diretoria, de concessão do título de Associado Benemérito a Antonio Manssur Filho, 
da Seção de Biathlon/Triathlon. 

 

Item 3 - Apreciação do processo CD-10/2021, referente à primeira discussão e 
votação de proposta formulada por sessenta e oito Conselheiras e Conselheiros, de 
alteração de alterações de dispositivos do Estatuto Social, do Regulamento Geral e 
do Regimento Interno da Diretoria, pretendendo aumentar de dois para três anos a 
duração do mandato do Presidente e do Vice-Presidente da Diretoria e dos Membros 
do Conselho Fiscal, sem possibilidade de recondução.    

                                                                            

Item 4 - Apreciação do processo CD-08/2023, referente à primeira discussão e 
votação de proposta formulada por cinquenta e quatro Conselheiras e Conselheiros, 
de alteração dos incisos I e IV do Art. 16 e do Art. 20, do Regimento Processual 
Disciplinar e dos Arts. 24 a 28, do Regimento Interno da Comissão Permanente de 
Processamento e Julgamento. 

 

Item 5 - Apreciação do processo CD-29/2024, referente à proposta formulada pela 
Diretoria, de concessão do ingresso do atleta militante Philipp Seifert, da Seção de 
Handebol, como associado Contribuinte, na classe Individual, independentemente de 
aquisição de título social. 

 

Item 6 - “A Voz do Conselheiro”. 

 

Item 7 - Várias. 

 

 

http://conselhoecp.org.br/conselho/convocacao/pdf/Ata_765R_16_12_2024.pdf
http://conselhoecp.org.br/conselho/convocacao/pdf/Processo_CD_03_2015.pdf
http://conselhoecp.org.br/conselho/convocacao/pdf/Processo_CD_03_2015.pdf
http://conselhoecp.org.br/conselho/convocacao/pdf/Processo_CD_10_2021.pdf
http://conselhoecp.org.br/conselho/convocacao/pdf/Processo_CD_10_2021.pdf
http://conselhoecp.org.br/conselho/convocacao/pdf/Processo_CD_08_2023.pdf
http://conselhoecp.org.br/conselho/convocacao/pdf/Processo_CD_29_2024.pdf
http://conselhoecp.org.br/conselho/convocacao/pdf/Processo_CD_29_2024.pdf
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II-ORDEM DO DIA 

 

 

1) Aprovação da Ata da Reunião Extraordinária de 09/12/2024. 

 

O material foi distribuído junto com a convocação, colocado em votação e aprovado. 

 

2) Solicitação de autorização de acesso ao Clube. 

 

Deliberação da Diretoria para as solicitações de autorização de acesso ao Clube, 
conforme Art. 144 do Regulamento Geral. 

 

Listagem de autorizações vigentes: 27 pessoas (membros consulares) 

 Alemanha 2 

 Austrália 3 

 Bélgica 5  

 Espanha 1  

 França  4 

 Grécia 3 

 Nova Zelândia 2 

 Países Baixos 3  

 Suíça 4 

 

O material foi distribuído junto com a convocação, colocado em votação e aprovado. 

 

3) Reembolso de Despesas da Presidência e Vice-Presidência. 

 

Deliberação da Diretoria para os reembolsos de despesas no exercício das funções de 
Presidente e Vice-Presidente. 

 

Locomoção no valor de R$ 209,22 em favor do Presidente Carlos Alexandre Brazolin, 
durante sua viagem para Porto Alegre/RS entre os dias 03 e 04/12/24, para 
representação do ECP no evento Destaques Esportivos promovido pelo Grêmio 
Náutico União. 

 

Locomoção no valor de R$ 684,46 em favor do Presidente Carlos Alexandre Brazolin, 
durante sua viagem para o Rio de Janeiro/RJ entre os dias 10 e 12/12/24, para 
representação do ECP no evento Prêmio Brasil Olímpico (COB) e participação em 
reunião e almoço no Centro de Educação Física da Marinha (CEFAN).  

Locomoção no valor de locomoção no valor de R$ 330,83 em favor do Presidente 
Carlos Alexandre Brazolin, durante a viagem para Curitiba/PR no dia 26/12/24, para 
representação do ECP na reunião ref. a Ginástica Artística. 
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Movimentação do Quadro Social. 
 

Foi apresentado e aprovado o movimento do quadro social, como segue: 

 

• Movimento do Quadro Social – 290 processos 

• Propostas aprovadas pela Comissão de Sindicância – 70 pessoas 

(sendo 40 adultos, 30 crianças) 

• Propostas aprovadas pela Comissão de Veteranos – 12 pessoas 

• Total – 372 operações 

 

O material foi distribuído junto com a convocação, colocado em votação e aprovado. 

 

 

4) Proposta para transferência de categoria de Atletas. 

 

Propostas a serem encaminhadas ao Conselho Deliberativo para concessão de títulos 
de associado benemérito, honorário, atleta benemérito e admissão de atleta como 
associado contribuinte, nas condições estatutárias. 

 

Transferência da categoria de Associado à categoria de Atleta Benemérito do Atleta 
da Seção de Polo Aquático, Vinicius Biagi Antonelli. 

 

 

5) Processos Disciplinares. 

 

Não houve processo disciplinar para apreciação e deliberação da Diretoria. 

Transferência%20de%20categoria%20de%20Associada%20à%20categoria%20de%20Atleta%20Benemérito%20-%20Vinicius%20Biagi%20Antonelli.pdf
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III-ASSUNTOS GERAIS 
 

 

Presidência 

 
Informou que a técnica da Seleção Brasileira de Ginástica Artística está vindo para o 
Clube e seremos uma referência na modalidade – no feminino e no masculino. 
 
Elogiou os pratos dos restaurantes do Clube. 
 
Mencionou sobre a reabertura no Conselho Deliberativo do processo da reforma do 
Telhado do Centro Esportivo, caso que se encontra judicializado. 
 
 

Diretoria de Área de Patrimônio 

 

Apresentou as obras, reformas e manutenções com os correspondentes status. 

 

EM ANDAMENTO 

 

*Manutenções, Adequações e Melhorias 

• Impermeabilização dos sanitários do 3º andar do CE 
• Piso intertravado no acesso do bicicletário da Portaria Principal 
• Manutenção na Pista de Atletismo 
• Ampliação da atividade Estúdio de Pilates 
• Cabine de filmagem no Campo A 

 

*Obras 

• Pavimentação no entorno do Salão de Festas 

Previsão JAN-25 (Resolução 07/2024)  

• Reforma das quadras de Tênis 

Previsão NOV-25 (Resolução 12 e 13/2024) 

• Reparos emergenciais no imóvel da Rua D. José Barros (deliberação pelo CD) 

Previsão JAN-25  

• Pista de Atletismo e afins (Resolução 11/2024) 

Previsão de JAN a MAI-25 

• Acessibilidade setores 1 a 4 (Resolução 23/2022) 

Previsão FEV-25  

• Instalação do novo ar condicionado no Fitness (R28/2024) 
Previsão MAI-25 
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PROJETOS ENVIADOS PARA APROVAÇÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO 
 

• Utilização de R$6.8M para reforma do Restaurante do CCR (10/9) 
• Utilização de R$2.1M para novo ar-condicionado do CCR (10/9) 
• Utilização de R1.1M para a reforma emergencial no telhado do prédio da D. 

José de Barros (18/9 e 04/12); houve um acréscimo de aprox. R$200 mil para 
o escoramento de 2 outras tesouras 

• Utilização de R$536 mil para 5 projetos: Poli 2, Ginásio Tênis, Centro Bem 
Estar, Térreo do CCR e 1° andar da Sede (02/12) 

• -Utilização de R$827 mil para instalação de um novo elevador do CCR (28/11) 
• Utilização de R$4.0M para a 3ª etapa de reforma do prédio do Centro 

Administrativo: Central de Atendimento, Centro Pró-Memória, Salas 
Administrativas e outros (20/12) 

 

**Estão suspensos os projetos enviados: Ampliação do Fitness (R22 e R29/2024, 
retirado de pauta por 2x) e Aquisição de 24 novos equipamentos Fitness (R23/2024, 
recurso no Conselho) 

 

 

CADERNOS DE PROJETOS EM PREPARAÇÃO PARA ENVIO AO CONSELHO 
DELIBERATIVO 

 

• Pontão do Remo (deve ser realizada reunião entre a Diretoria de Patrimônio 
e a Diretoria Esportiva para saneamento das dúvidas sobre escopo e valor da 
obra) 

 

APROVADAS e NÃO INICIADAS 

 

• Aquisição de 30 esteiras Fitness (R21/2024): em fase de equalização, 
comissão está fazendo visitas técnicas para conhecer os equipamentos das 
empresas classificadas no edital de licitação 

 

**Pendente o pedido de cancelamento para as obras autorizadas ref. Sanitários 5º 
andar CE (Resolução 25/2021) e Central de Resíduos e Portaria Escolinha (Resolução 
26/2022), aprovados na reunião de outubro de 2024 

 

 

Diretoria de Área Administrativa 

 

Top 5 das ocorrências de processos disciplinares, destacou que 46 são referentes a 
estacionamento irregular. 

 

Esclareceu que o Clube responsabilidade grande com os veículos nos 
estacionamentos. Com base nisso, foram realizados os cálculos da nota tarifa de 
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mensalistas, que ficam no 3º subsolo do Estacionamento Faria Lima, aprovada na PO 
2025. 
 

 

Diretoria de Área de Marketing Institucional 

 

Informou sobre a ação realizada com o Alfajor Cachafaz que ocorreu no final de 
semana de 18 e 19/01/25. Foram distribuídos +4 mil alfajores aos associados e cerca 
de 800 serão distribuídos aos funcionários esta semana. 
 

 

Diretoria de Área de Esportes Associativos 

 

Informou a intenção alterar a função do espaço onde atualmente ficam os zeladores 
do Complexo de Areias para uma “secretaria” que atenderá demandas dos 
associados, como existe no Skate. Solicitou estudo ao Diretor de Patrimônio. 
 
Pediu informações sobre a adequação do sanitário da hidroginástica para 
acessibilidade. 
 

 

Diretoria de Área de Operações 

 

Sobre as questões apresentadas por alguns diretores sobre as zeladorias esportivas, 
informou que algumas das tarefas reclamadas não estão previstas nas descrições de 
cargo definidas e que cada um requer a execução de funções diferentes. Propôs que 
para melhor andamento nas seções será necessário definir as funções de acordo com 
o local de atuação. 
 
Informou também que a área está desenvolvendo um aplicativo para verificar os 
pontos de parada dos carrinhos do Clube e com isso facilitar a locomoção dos 
associados. 
 

 

*** 

 


